

case04  
阿部信子さん

さまざまに  
趣味を持って、  
毎日楽しく  
過ごして  
います！



正幸さん

阿部信子さん

スーパーにも  
近いから  
買い物も楽ちん！



私たちが家を建てた40年ほど前は、周囲には畑しかなく、車がすれ違うこともできないくらい細い道でした。その後町の整備が進み、今では役場やスーパー、コンビニも近くて、生活に困らない便利な場所になりました。町の外に出るアクセスの良さは多くの方が感じるのですが、町内の移動も不便なくできると思います。私は免許を持っていないので、少しの買い物だったら自転車か徒歩で行きます。車がないと生活できないと思われがちですが、町内を走るバスや「デマンド交通」を利用して最寄りの石橋駅まで

出れば、東京へも電車1本で行けちゃいます。私は、「中央公民館」で開催している講座に出席していろいろと趣味ができました。例えば俳句やオカリナも始めてみました。こうしたことに興味を持ったのも、たくさんの人と出会って一緒に楽しめる仲間を見つけられたからだ

思います。主人も、SLの模型を作ったり絵を描くことが趣味なので、仲間たちと集まって楽しんでいます。関わる人はみんないい人ばかり。この町に住んで多くの人と関わるなかで、人間として成長させてもらった気がします。今後も好奇心を持ち、楽しく過ごしていきたいです。

※デマンド交通とは…事前に登録と予約をして利用する、乗り合い方式の交通手段。

ホタルを育てています

約13年前から礪川緑地公園で、ホタルを育てています。ホタルの幼虫を大きくして、3月頃に礪川緑地公園の川に放流すると6月頃に光りだすんです。(正幸さん)



小学生を送り出すのが日課です

孫たちがわが家の前を小学校登校時の集合場所にしてた名残から、いまだに近所の小学生が集まっています。毎朝ここに集まる子どもたちを「行ってらっしゃい」と見送るのが、とても楽しみで生きがいです。(信子さん)

case03  
武村裕子さん

子どもたちを「見守りあえる関係づくりができています。」



和行さん

武村裕子さん

翼くん

泉穂くん

こんなところもおすすめ！

病院の診療時間が長い

ほとんどの病院は17時頃診療が終わってしまいますが、上三川町には18時以降も診察してくれたり、土曜も午後まで診てくれたりする病院があるのは心強いです。子どもが急に熱を出しても、すぐに行ける距離にあるので、助かっています。



実家の裏側が、小学生の通学路になっています。今年、息子が小学生になったので、「子ども110番の家」のステッカーを付けるのどうかと母に勧めたら、「そんなことをしなくても小学生はいつでも来ているから大丈夫」と言われてしまいました。

20年ほど前に、コロという犬を飼いだしてから、近くを通る小学生たちが実家に寄るようになったそうです。利口な犬で、子どもたちを見守り、小学生たちも「コロただいま～」なんて言ったりして。すでに他界してしまいました

が、今も子どもたちがトイレを借りにきたりと、いい関係性は続いているそうです。

私たちは転入者が多い分譲地域に住んでいますが、子どもを外で遊ばせても、車あまり通らないので安心です。新4号国道が近くにありますが、騒音もなく快適に過ごしています。

交通のアクセスがいいので、休日遊びに行くにも便利。大観覧車のある「とちのきファミリーランド」や、園内に約1000本のツツジが咲く鹿沼の「千手山公園」など、いろいろな場所に出かけています。

例えば〇〇に車で行くなら…？

- ・東京ディズニーリゾート(千葉県)…約2時間
- ・とちのきファミリーランド(宇都宮市)…約30分
- ・千手山公園(鹿沼市)……………約45分
- ・大洗水族館(茨城県)……………約1時間20分

※上三川町役場からのおおよその時間です。



「ほく、近くのゴミ捨て場まで行けちゃうよ！」

気軽に遊びに出かけられるのが嬉しいです。車の通りが少ないので、お手伝いしてもらっています。